

Freisinn gegen sozialromantische Stammtischpolemik

Der Freisinn und seine Werte haben unser Land einst stark gemacht. Das liberale Gedankengut steht für ein Umfeld, in dem sich persönlicher Einsatz und Leistung auszahlten und der erarbeitete Mehrwert nicht für sozialromantische Projekte abgeschöpft und umverteilt wird. Eingriffe des Staates müssen auf ein Minimum beschränkt werden und überbordender, kostenintensiver Bürokratie als Hindernis für ein gesundes Unternehmertum muss Einhalt geboten werden. Um diese Ideen in der Politik umzusetzen, braucht es fachliche Kompetenz und keine Stammtischpolemik. Daher wähle ich Stefan Degen wieder in den Landrat.

Christian Bleitzhofer, Gelterkinden

Ein versierter Finanzpolitiker

Am 31. März wähle ich Stefan Degen (FDP) wieder in den Landrat. Ich kenne und schätze ihn aus der Zusammenarbeit in diversen Kommissionen der Gemeinde Gelterkinden. Dort erlebe ich Stefan Degen als analytisch begabte und umsetzungsstarke Persönlichkeit mit Weitblick und Gestaltungsanspruch. Als kaufmännischer Leiter eines KMU kennt er die Herausforderung der Unternehmen, im Markt zu bestehen, um Arbeitsplätze zu erhalten und Steuern zu entrichten. Deshalb setzt er sich sowohl als Landrat als auch als Gemeinderat für eine vernünftige Steuerpolitik sowie für eine effiziente und transparente Verwendung der Steuergelder auf allen Stufen ein.

Mit Stefan Degen tritt ein versierter Finanzpolitiker zur Wiederwahl in den Landrat an. Ich wähle ihn aus Überzeugung.

**Patrick Tschudin, Mitglied
Gemeindekommission, Leitung
Geschäftsprüfungskommission,
Gelterkinden**

Ein Gelterkinder mit Herzblut und Weitsicht

Stefan Degen ist im oberen Baselbiet zu Hause, hier aufgewachsen und immer noch tief verwurzelt und engagiert. Als Gemeinderatskollege in Gelterkinden nehme ich Stefan Degen als Vertreter einer bürgerlichen Politik mit gesundem Menschenverstand wahr.

Er verfolgt die vorgegebenen Ziele mit Weitblick und dem Fokus auf nachhaltige und zukunftsgerichtete Lösungen. Durch seine berufliche Tätigkeit als kaufmännischer Leiter eines KMU und seine politische Erfahrung im Gemeinde- und Landrat versteht er es, Zusammenhänge schnell zu erkennen und sich entsprechend für die Bürger in der Gemeinde und im Kanton einzusetzen. Ein gesunder und haushalterischer Umgang mit den Finanzen und gleichzeitig eine faire Steuerpolitik sind für Stefan Degen zwei wichtige Themen, denen er sich als Landrat mit grossem Einsatz widmet.

Ich gebe Stefan Degen am 31. März meine Stimme für die Wiederwahl in den Landrat. Er vertritt den Wahlkreis Gelterkinden mit Herzblut und Weitsicht.

**Thomas Persson,
Gemeinderat BZG,
Gelterkinden**

The image is a campaign poster for Stefan Degen, a candidate for the FDP (Die Liberalen) in the Landrat of Gelterkinden. The poster features a portrait of Stefan Degen, a man in a dark suit and light blue shirt, smiling. The text on the poster includes the FDP logo and name, the election date 'LISTE 1 31. März 2019', and the slogan 'Stefan Degen in den Landrat'. A quote from Christian Bleitzhofer reads: '«Für ein starkes Baselbiet, in dem sich persönliches Engagement lohnt!»'. The slogan 'macht Sinn – Freisinn.' is also present. Social media icons for Twitter, Facebook, YouTube, and LinkedIn are shown, along with the website 'www.fdp-bl.ch'. A blue circle with the word 'BISHER' is visible on the right side of the portrait.

FDP
Die Liberalen

LISTE 1
31. März 2019

Stefan Degen
in den Landrat

**«Für ein starkes Baselbiet,
in dem sich persönliches
Engagement lohnt!»**

macht Sinn – Freisinn.

www.fdp-bl.ch
Twitter Facebook YouTube LinkedIn

**«Ich wähle Stefan Degen
wieder in den Landrat.»**
Christian Bleitzhofer, Gelterkinden